

Cuba et l'État mexicain de Yucatán resserreront leurs liens culturels



La Havane, 26 octobre (RHC).- Le ministre cubain de la culture, Julián Gonzalez, et le Secrétaire à la Culture et aux Arts de l'État de Yucatán, au Mexique, Roger Metri, ont décidé de resserrer les liens de coopération dans ce domaine entre nos deux peuples.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, le conseiller culturel de l'Ambassade de Cuba au Mexique, Fidel Antonio Orta, a expliqué que dans le contexte du Quatrième Festival International de la Culture Maya, qui a pris fin à Merida, quatre activités culturelles fondamentales ont été proposées pour 2016.

Parmi les initiatives avancées par les deux parties figure la présentation, le 19 mai prochain, dans cette ville mexicaine, du livre « Sin amores » (Sans amours), une compilation de poèmes qu'à écrits au Mexique, entre 1875 et 1876, notre Héros National José Martí car l'on commémorera ce jour-là le 120e anniversaire de sa mort au combat.

Au cours du Festival dont notre pays a été l'invité d'honneur, Cubains et Mexicains ont exprimé leur intérêt pour la présentation à Yucatán, l'année prochaine, de l'Orchestre Symphonique National et de la

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73861-cuba-et-letat-mexicain-de-yucatan-resserreront-leurs-liens-culturels>



Radio Habana Cuba